

DIE GRÜNEN BEZIRKSORGANISATION PENZING

Die unterzeichneten Bezirksrätinnen der Grünen Alternative Penzing, stellen gemäß § 24 GO der Bezirksvertretungen in der Bezirksvertretungssitzung am 29.06.2022 folgenden

ANTRAG

Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien werden ersucht im Gewerbegebiet Auhof, genaugenommen in der Albert-Schweizer-Gasse, Zimbagasse, Pauligasse, Scheringgasse und Jacobsgasse eine 30-km/h-Zone zu verordnen.

Die Zuweisung zur Mobilitätskommission wird beantragt.

BEGRÜNDUNG

Die Verkehrssicherheit muss im beliebten und stetig wachsenden Einkaufsgebiet erhöht werden. Die verordnete 50 km/h-Beschränkung verhindert eine sichere Querung für Fußgänger:innen. Im Sinne der Erhöhung der Verkehrssicherheit und auch des Emissionsschutzes bedarf es der Verordnung einer 30-km/h-Beschränkung an dieser Stelle.

Mag.^a Silke Baron
Bezirksrätin

Ulrike Wiesner
Bezirksrätin